

05.06.2016

Kunst und Kuchen

Klingt nicht schon der Titel verheißungsvoll?

In der Tat war es ein angeregter Sonntag-Nachmittag im Pfarrgarten. Selbstgebackener Kuchen, eine Ausstellung mit den farbenfrohen Enkaustik-Bildern von Yara Zegke, heißer Kaffee, leise Harfentöne, schattige Plätze liebevoll eingedeckt, Sommerblumen, eingerichtete Zimmer im Gesindehaus ...

Zwischendurch tobte der (Gerd Kram)behr und unterhielt das Publikum mit tiefgründigen Texten, guter Laune und viel russischer Seele.

Ich freue mich schon auf das nächste Mal.

